
 

   富士ワイズメンズクラブは「社会を明るくする運動富士市推進委員会」の加盟団体です 

国際会長主題           A・シャナヴァスカーン  より良い世界のために、共に 

アジア太平洋地域会長主題   ジョウン・ウォン   大きなインパクトを起こそう 

東日本区理事主題         山田公平         ワイズの方向を見極める 

富士山部部長主題         相磯優子         たゆたえども沈まず                            

富士クラブ会長主題        仁藤斎浩         広げよう 楽しい活動 思いやりの心 

 

会長         仁藤斎浩 

副会長        増田 隆 

書記         増田 隆 

会計         岩辺富雄 

直前会長      吉澤廣美 

担当主事      金井 淳 
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      ９月 会報 
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★2024 年 9 月例会★ 
と き  2024年 9月 11日（水）18:30～ 

ところ  ホテルグランド富士（0545-61-0360） 

受付 高野 亨君   

司会 小澤嘉道君 

1.開会点鐘            仁藤斎浩会長 

1.開会の挨拶            増田 隆君 

1.ワイズソング・ワイズの信条        

1.東日本区理事、富士山部長、会長主題の唱和 

1.会長挨拶      富士クラブ 仁藤斎浩会長 

1.ゲスト・ビジターの紹介     仁藤斎浩会長 

1.食前の感謝            吉澤廣美君 

1.マイタイム  テーマ 「夏の思い出」          

1.誕生日                   

1.各委員会・書記・会計・事務局報告            吉澤廣美会長 

1.出席率・スマイル報告 

1.閉会の挨拶            金井 淳君 

1.閉会点鐘            仁藤斎浩会長            

 

例会終了後役員会を開催します 
 

  9 月 Happy Birthday 

該当者なし 

 

８月例会報告 

在籍会員 10名 例会出席者 7名 スマイル基金 7,000円 CS基金 円 

休会会員 0名 出席率 70％ スマイル累計 7,000円 CS累計 円 

担当主事 1名 ゲスト 名  ビジター  名 総出席者    7名 

         巻頭言 

 

高野 亨 

仁藤会長の新体制もスタートしまして、7 月のキック

オフ例会と 8月の納涼例会も猛暑の中、無事に過ぎまし

た。富士クラブの活動は例年通り 3月の富士ワイズメン

ズクラブ杯の中学招待サッカー大会をはじめとしまし

てクリーン関係活動等、年明けからの活動が多いです。

9 月からは秋の涼風の中、束の間ですが少しのんびりと

出来る頃ではないしょうか？ 

しかし、最近の暑さは異常ではないでしょうか？天気

予報でも明日も危険な暑さに注意して下さい！や熱中

症対策をしっかりとしないと、命を落とす危険がありま

す！と「命にかかわる危険」という表現がされてます。

昔の様に暑い暑いと言いながらも、日陰でうちわをあお

いで乗り切れる状況ではありませんし、旧盆を過ぎれば

少しは暑さも和らぐ時期ですが、最近は 9月も暑く秋が

無くなってしまった様な状況です。皆さまも充分に対策

をしてこの夏を乗り切りましょう！ 
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８月例会報告 
８月例会は富士クラブ恒例の納涼例会です。お盆の最

中の例会なので出席者

も７名でした。それで

も例会を足早に行い、

本命の納涼例会にこぎ

つけました。参加人数

も７名と言うことでテ

ーブルは１卓となり和

気あいあいの雰囲気で納涼会は始まりました。テーブ

ルの上は隙間がないほど料理がずらりと並び、会話も

ひときわ大きく弾み、ワイズの事とか、メンバーの事、

世間話に久しぶりに盛り上がりました。これもコロナ

の心配がなくなり、心置きなく飲食ができるように 

なったという安心感で

はないでしょうか。今ま

でのコロナ禍の期間は、

私たちの人生にとっても貴

重なものを失ったようで、空

白の時間でした。それを取り

戻すかのようにこれからの人生を語り、ワイズを大い

に語り合いました。時間の経つのは早いもので、何時も

の例会より時間を大幅にオーバーしてしましました。

富士クラブも、これから徐々に良い方向に向かってい

くことでしょう。

８月役員会報告 
（報告事項） 

１．第１回富士山部役員会・評議会開催 

７月１日現在半年報で富士山部会員は１２４名。 

２．富士山部各クラブの初例会参加者の発表がありま

した。 

（審議事項） 

１．第４７回富士山部部大会の件 

１０月１２日（土）御殿場時之栖 

登録費 10,000円 

２．熱海グローリークラブ 40周年記念例会の件 

日時  10月 20日（日） 13:30～16:30 

場所  熱海ニューフジヤホテル 

登録費  15,000円 

（１，２は 9月の役員会で継続審議となりました） 

３．東日本区支援特別献金の件 

富士クラブより 10,000円と決まりました。 

４．その他 

次々期富士山部長の件について打診が来ています 

と言う話があり、現状では厳しいのではな

いか、と言うような意見もありました。 

マイタイム 

岩辺富雄 

この夏東南海.トラフト地震が発生しまして、地震予

知情報が初めて発令され今後一週間の間南海トラフ域

内で起こる確率は高くなるとの発表があり大変心配し

まし海のレジャー・海水浴場など閉鎖に成ったり、海に

近いホテル・旅館などは大変多くのキャンセルが続き

ました。私達静岡でも伊豆半島・静波・遠州各地で同様

に出まして、熱海・伊東・下田大変でした、又夏の繁忙

期に当たりダメージが大変大きかった様です。 

その後今までに無かった様な大きくて強く風の 70ｍ

との台が上陸し、しかも速度も人が歩く程でゆっくり

と、九州から東海まで約一週間掛けて通り過ぎ交通機

関から・各地観測史上初めてと成る雨が降り洪水やら

土砂災害が多く発生して大変でした。家の孫も名古屋

の方に学校に通っていましてサッカーの部活が休みに

成ったからと言い、今から家に帰りたいけれども鉄道

が止まっていて手段が無いよと諦めていました。 

そして私達富士市では県内の他の地区に比べ被害

も殆ど無く助かりました。西部・中部ではイチゴ畑が

山崩れで流されてしまう、河川が氾濫してあたり一面

水の海と化し浸水被害・駐車場に止めて有りました車

など何台も水没してしまう惨事があちこちで起きま

した。伊豆方面でも土砂崩れなど何か所も起こり影響

は大変大きかったです。ですが私達富士市では被害も

殆ど無く無事に済みました、これも富士ワイズメンズ

クラブの会員様の普段からの心掛けが良いので神様が

味方してくれていると思います。そして今年に入って

元旦に能登半島地震に始まり災害の多い年で、後残す

所四か月間心配しますが何時、何時この様な惨事が起

こっても、心の準備と普段からの備えをして。残りを無

事に過ごしたいと思います。 

 

ＹＭＣＡだより 
 

富士山 YMCA 金井 淳 

今年も文部科学省から委託を受けまして、「SDGs」

をテーマにしたキャンプ「SDGs キャンプ」を、小学 5

年生～中学生 13名の参加者と 6名のボランティアリー

ダーのもと実施しました。 

昨年は富士ワイズメンズクラブの皆様と一緒に実施

した海岸清掃等の「自然」にスポットを当てた体験、学

びをしましたが、今年は、酪農体験を通した命の学び、

「日本盲導犬総合センター 富士ハーネス」の見学と

盲導犬育成・障がい者福祉の学びをしました。 

キャンプの最後にはアクションプランの発表を行い、

「助け合う」、「互いの意見を尊重し合う」といった「パ

ートナーシップ」、「人」に関するものが多く発表され

ました。今年の 6月には、富士山 YMCAは富士宮市より

「SDGs推進パートナー」の認証を受けました。 

今後も様々な事業を通じて SDGsの推進を進めていき

ます。 


